

Marlin Ajak Kolaborasi Untuk Wujudkan Generasi Hebat

Zulfahmi - [BATAM.KINERJA.CO.ID](https://www.kinerja.co.id)

Jul 2, 2022 - 15:18



Wakil Gubernur kepulauan Riau Hj Marlin Agustina Rudi

BATAM - Wakil Gubernur Hj Marlin Agustina Rudi menegaskan bahwa dirinya sangat fokus pada pembangunan sumber daya manusia. Generasi hebat dan sehat dengan karakter yang kuat harus terus lahir dari Kepri. Salah satunya dengan mencegah stunting sejak dini dan menurunkan angka prevalensi stunting yang ada saat ini.

"Kalau kita berkolaborasi banyak yang bisa diselesaikan. Apalagi untuk menyiapkan generasi terbaik, perlu peran semuanya," kata Wagub Marlin saat Membuka Sosialisasi dan Edukasi Pemberdayaan Masyarakat Kelurahan Tentang Stunting, di Cafe Puashati- One Batam Mall Batam Centre, Kota Batam, Jumat (1/7) pagi.

Tampak hadir pada pembukaan itu Camat Batam Kota Novi Hardyastuti, nara sumber sosialisasi Dara Azura. Hsdir juga sejumlah tokoh masyarakat Jal Firman, Iskandar Alamsyah, Syamsul Paloh, Aldi Samjaya.

Menurut Ketua TP PKK Kota Batam ini, kolaborasi itu tak hanya untuk kerja penurunan stunting saja. Dia pun minta sejak menyusun program kerja, sejumlah OPD harus berintegrasi sehingga kegiatan mereka secara bersama-sama tepat sasaran untuk kepentingan masyarakat.

Menurut Marlin, stunting, yang merupakan kekurangan gizi kronis dalam waktu dalam, memang harus diantisipasi sejak awal. Karena itu pihaknya berkolaborasi dengan kader PKK, Posyandu, Kelurahan Siaga. Juga sejumlah OPD. Termasuk kampus-kampus serta Kementerian Agama.

Ketua PIKORI BP Batam ini pun mengatakan peran keluarga sangat besar. Walaupun sudah tidak melahirkan lagi, tapi pengetahuan itu penting untuk anak dan cucu dalam keluarga itu.

"Jangan kota anggap kecil masalah ini. Karena sangat berpengaruh pada pertumbuha fisik dan kecerdasan," kata Wagub Marlin.

Pada kesempatan itu, tokoh masyarakat Jal Firman mengapresiasi Wagub Marlin yang memperhatikan sumber daya manusia. Yang bergerak untuk menyiapkan generasi penerus bangsa sejak dini.

Menurut Jal Firman, tentu program-program yang memang memberi dampak bagi masyarakat harus didukung, karena memang berperan bagi kehebatan generasi daerah ini. Juga generasi yang siap mengisi masa depan Batam.

"Kami tentu ini Batam yang madani ini semakin maju dan modern dengan generasi sehat cerdas berkarakter dan berakhlak mulia," kata Jal Firman.